

# MWC KLOSTERS 2025

J4, 12 Mars

Aujourd'hui mercredi, c'est jour de repos. Après toutes ces courses dans des conditions plutôt difficiles, un break fait du bien aux organismes...

C'est alors que certains ont profité de ce moment pour visiter et flâner à Davos, distant d'une quinzaine de kms environ de Klosters. D'autres sont allés tester différentes marques de ski. Des essais avaient été proposés par Ph Goettelmann et cette proposition a eu un franc succès. Enfin d'autres se sont tout simplement reposés....



Le stand d'essais de skis...



En route pour du tourisme...





D'autres Masters devant le KONGRESS ZENTRUM de DAVOS

Le tourisme est terminé, il va falloir se préparer pour les courses de relais qui débutent dès demain jeudi en matinée.